



Viel zu früh müssen wir Abschied nehmen von unserem geschätzten Kollegen, Mitarbeiter und Lehrer

**Markus Stauffenegger**  
geboren am 14. Dezember 1959

Eine schwere Krankheit zwang ihn, im Frühjahr dieses Jahres seinen geliebten Beruf aufzugeben. Das schmerzte uns alle sehr und wir waren gleichzeitig tief beeindruckt, wie er mit dieser Situation umgehen konnte.

Mit seiner Familie trauern wir um einen äusserst wertvollen, engagierten Menschen und liebenswürdigen Kollegen.

Wir sind sehr traurig.

Schülerinnen und Schüler, Kollegium und Schulleitung der Sekundarschule Vogesen.